

Hidalgo

Construyen gran puerto seco en Hidalgo

El Sol de Hidalgo
4 de julio de 2010

Por José Luis Rico

Pachuca, Hidalgo.- El secretario de Desarrollo Económico del Gobierno de Hidalgo, Anuard de la Rocha, expresó que se encuentra en su apogeo el inicio de la construcción del Puerto Seco en la región de Tula-Atitalaquia, que generará miles de empleos directos e indirectos.

Se espera que, en menos de un año, se tenga lista la primera etapa de ese proyecto que consiste en la terminal multimodal.

Expresó que este punto será el enlace nacional para el traslado de mercancías que provienen de los diversos puertos marítimos de todo el país donde podrán ser empaquetados, clasificados y distribuidos a los múltiples centros de comercio del país y algunos puntos del extranjero.

Precisó que las inversiones no han dejado de fluir hacia el estado de Hidalgo, lo que demuestra la confianza que existe en torno a la tranquilidad y garantías que existen para la inversión en esta entidad.

Citó el caso de la empresa papelera más importante del país que se establecerá en territorio hidalguense y que generará en una primera etapa 250 empleos, con una inversión de 30 millones de dólares.

Asimismo, señaló que otra empresa de gran importancia como lo es Aceros Corza, está construyendo su planta y se calcula que para el 2011 entrará en operación.

Otra buena noticia, añadió Anuard de la Rocha, es la renovación de la empresa Gunderson que el año pasado tuvo problemas, pero que con su recuperación generará empleos.

Expresó que Gunderson compró lo que fue Komatzu, que había liquidado a todo su personal y sólo se había quedado con los administrativos.

Aparte de sus propias instalaciones, utilizarán las antiguas naves de Komatzu, donde ya están trabajando y, además, ya están recontratando gente, lo que da mayor dinamismo a la reactivación de Ciudad Sahagún.

"Ya se puede constatar el flujo de estas inversiones, entre ellas una empresa brasileña que va a invertir 1.8 millones de dólares y que está promoviendo la reactivación de una importante generación de plazas de trabajo en el estado de Hidalgo".

Esta última empresa se dedicará a construir contenedores para basura que tienen una gran demanda a nivel nacional.

"Este año se está calculando una derrama en inversión de varios millones de dólares los cuales se están aplicando para generar nuevas empresas en diversas regiones del territorio estatal".

Es innegable, dijo, que realmente se está generando una mayor cantidad de empleos en el estado y creando una gran derrama económica, ya que Hidalgo genera una gran confianza para los hombres de negocios.

Comparte esta nota

SHARE    ...